



Ahorró gobierno estatal \$650 millones en 5 años

El titular de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado, Alejandro Díaz Lozano, informó al gobernador Carlos Lozano de la Torre, que la austeridad en sueldos y salarios permitió ahorro de 450 millones de pesos y 200 millones más al congelar el gasto de materiales y servicios.

“Este ahorro de 650 millones de pesos, solamente en Gobierno Central, se suma a las economías generadas por la implementación de medidas similares en los organismos públicos descentralizados”, subrayó el funcionario.

En este sentido, el jefe del Ejecutivo del estado dijo que su administración no sólo mantendrá la disciplina en el gasto, sino que reforzará los mecanismos de vigilancia y transparencia para asegurar el cumplimiento de una política que resguarde adecuadamente los recursos gubernamentales.

Añadió que el gasto corriente fue, desde el inicio de la administración, revisado de manera especial y las plantillas de personal se ajustaron a las necesidades reales de las dependencias con el fin de generar mayores recursos para aplicarlos a la inversión pública y a la infraestructura del estado.

Por su parte, Alejandro Díaz Lozano dijo que la austeridad en sueldos y salarios ha representado economías del orden de los 450 millones de pesos, además de que el gasto en materiales y servicios se congeló, lo que generó ahorros por cerca de 200 millones de pesos.

Hizo notar que esta estrategia financiera “ha permitido destinar más del 20% del presupuesto total al gasto de capital. Con ello, Aguascalientes es el estado que más invierte en capital de inversión, comparado con los gobiernos subnacionales de México, Brasil y Argentina, calificados por Standard and Poor’s, que en promedio destinan menos del 11%”.

Esta estrategia, entre otras, ha permitido incrementar en más del doble el Fondo de Pari-Passus del Estado y se multiplicó el Fondo Estatal de Obra Pública, al crecer más de 10 veces respecto al último año de la anterior administración.

El funcionario añadió que actualmente la deuda pública tiene viabilidad de largo plazo, gracias a que esta administración utilizó un esquema responsable de endeudamiento, mejor conocido como Bono Cupón Cero, en el cual el capital fue pre-pagado por este Gobierno.

Por lo anterior, por primera vez en 24 años, una administración estatal entregará menos deuda de la que recibió, concluyó Alejandro Díaz Lozano.